

# Bericht Tennis zur Hauptversammlung FVGG 2020

Mein herzlicher Dank gilt allen Ausschussmitgliedern der Abteilung Tennis sowie den drei Vorständen des Hauptvereins für die konstruktive Arbeit und tolle Unterstützung im vergangenen Jahr!

Im Jahr 2019 ist es uns trotz der bekannten Herausforderungen im Tennissport gelungen, unseren Mitgliederbestand deutlich auszubauen. Die in 2017 gestartete Aktion zur Mitgliedergewinnung trägt weiterhin Früchte: Trotz 2 Austritten konnte der Mitgliederbestand von 107 auf 115 gesteigert werden. 10 Jugendliche haben sich in diesem Jahr für den Tennissport entschieden! Der Ausbau des Trainingsangebotes und die Förderung der Jugendarbeit bleiben auch weiterhin erklärtes Ziel der Vorstandschaft.

## **Aktuelle Mitgliederzahlen Stand 31.12.2019 (Vorjahreszahlen 2018):**

Derzeitiger Mitgliederstand:	<b>115 (107)</b>	<b>+ 8</b>
davon	<b>60 Aktiv (62)</b>	<b>- 2</b>
	<b>32 Passiv (32)</b>	<b>0</b>
	<b>23 Jugendliche (13)</b>	<b>+ 10</b>

Das Trainingsangebot konnte in Zusammenarbeit mit der Tennisschule Gürtner auf mittlerweile 4 Trainingstage (Mo, 2 x Mi, Do) ausgebaut werden. Der Preis für ein 10er Ticket beträgt weiterhin 30,00 EUR für Kinder und 80,00 EUR für Erwachsene und wird auch in den Folgejahren angeboten. Interessenten wenden sich bitte an [fvgg.tennis@gmx.net](mailto:fvgg.tennis@gmx.net)

Auch 2019 konnten dank des unermüdlischen Einsatzes von Markus Riedl und Nathalie Braun neben dem Jugendtraining viele weitere Aktivitäten für die Kinder und Jugendlichen angeboten werden. So wurde zum Beispiel in Zusammenarbeit mit der Grundschule Gammelsdorf ein Schulsporttag am Tennisplatz abgehalten und auch die Vereinsmeisterschaft war gut besucht.

## **Ein kurzer Rückblick über die vergangene Tennissaison:**

Von Mai bis Juli fanden die Punktspiele mit unseren beiden Herrenmannschaften statt.

Die 1. Herrenmannschaft hat ungeschlagen den Aufstieg in die Bezirksklasse 1 geschafft und spielt damit im kommenden Jahr so hochklassig wie noch keine andere Mannschaft in der Vereinsgeschichte!

Auch die 2. Herrenmannschaft konnte nach einem schwachen Start doch noch einen beachtlichen dritten Platz in der Kreisklasse 2 erreichen. Wir gratulieren allen Spielern zu diesen tollen Ergebnissen und wünschen viel Erfolg im nächsten Jahr!

**Auch in 2019 wurden wieder diverse gesellschaftliche Veranstaltungen durchgeführt:**

Anstelle der Bewirtung des Bierpavillons beim Rosenmontags-Umzug unterstützte die Tennisabteilung dieses Jahr mit einigen Helfern die 50-Jahr Feier der Narrhalla und nahm an den Festumzügen teil. Danke an die Narrhalla für die Organisation eines unvergesslichen Festes!

Das Fussballtennis-Turnier fand unter großer Beteiligung von 12 Mannschaften am 3.8.2019 bei bestem Wetter statt. 12 Mannschaften kämpften um den Sieg und die Dominanz der Tennisabteilung wurde diesmal deutlich gebrochen: Sieger wurden die Wild Ducks vor dem Treiberstammtisch und der 1. Tennismannschaft. Das anschließende Sommerfest gab genügend Raum für Fachdiskussionen und freundschaftlichen Austausch zwischen allen Abteilungen und unseren Gästen. Danke an alle freiwilligen Helfer!

**Michael Schmidt**  
**1. Abteilungsleiter**